

Erster bayerischer Batterie-Vernetzungskongress

Treffpunkt der bayerischen Batteriebranche an der Nürnberger Kaiserburg

- **Vernetzung für Akteure entlang der Batterie-Wertschöpfungskette**
- **Rund zehn Aussteller zeigen Komponenten und Dienstleistungen**
- **Presse-Rundgang mit Staatsminister Hubert Aiwanger**

Nürnberg, 08. Juli 2024

Der Batteriekongress am **25. Juli 2024** in **Nürnberg** ist der erste Vernetzungskongress der bayerischen Batteriebranche und ein zentraler Treffpunkt für Experten, Forscher, Unternehmen und Entscheidungsträger aus der Batterieindustrie. **Bayerns Wirtschafts- und Energieminister Hubert Aiwanger**: „Der Kongress bietet eine ideale Plattform, um die neuesten Entwicklungen, Herausforderungen und Chancen in der Batterietechnologie zu diskutieren und sich mit bayerischen Akteuren entlang der Batterie-Wertschöpfungskette zu vernetzen.“

Bayern konkurrenzfähig machen

In Bayern sitzen wichtige Akteure der Automotive Branche, aber auch wesentliche Teile der Zulieferindustrie. Im Rahmen der hochlaufenden Elektromobilität – aber auch der europaweiten Bestrebungen, eigene Batteriefertigungen hochzuziehen – gilt es, die Industrie besser zu vernetzen und Kompetenzen transparent zu machen. Die asiatischen Produktionsstandorte sind der Welt bei der Lithium-Ionen-Technologie weit voraus. Dennoch passiert in Deutschland noch viel Innovation (z. B. bei Natrium-Ionen). Aber auch der künftige Bedarf an stationären Speichern bringt innovative Technologien, wie Redox-Flow oder Natrium-Schwefel-Batterien voran.

„Mit Unterstützung des bayerischen Wirtschaftsministeriums für Energie, Wirtschaft und Landesentwicklung möchte Bayern Innovativ die Branche besser vernetzen, aktuelle Themen beleuchten und die Unterstützungsmöglichkeiten für Akteure aufzeigen“, so Projektleiter Leonard Höcht, Bayern Innovativ. So bietet der Kongress vier parallele

Sessions an, die sich mit den Themen Vernetzung, aktuellen und zukünftigen Batterietechnologien, Batteriepackaging sowie Recycling befassen.

Presse-Rundgang mit Staatsminister Aiwanger

Als Pressevertretende möchten wir Sie herzlichen einladen, am 25. Juli ab 10 Uhr teilzunehmen. Staatsminister Hubert Aiwanger wird zum Auftakt des Kongresses eine Keynote zum Thema “Innovative Batterien – Schlüsselkompetenz für Industrie und Energiewende” halten und an einer Podiumsdiskussion teilnehmen. Im Anschluss daran wird es einen Presse-Rundgang durch die Ausstellung sowie die Möglichkeit für eine Frage-Runde mit dem Minister geben.

Bitte beachten Sie, dass eine Teilnahme nur mit gültigem Presse-Ausweis und nach vorheriger Anmeldung in unserem [Onlineshop](#) möglich ist.

Veranstaltungsort:

DJH Jugendherberge Nürnberg, Eppeleinsaal
Burg 2
90402 Nürnberg

Das detaillierte Programm und weitere wichtige Informationen finden Sie [hier](#)

Über Bayern Innovativ

Bayern Innovativ ist Wissensmanager, Impulsgeber und Beschleuniger für Innovationen in Bayern. Das Unternehmen verbindet Wirtschaft, Wissenschaft und Politik mit Branchen-, Technologie- und Partnernetzwerken zu einem Thinknet Bayern mit über 75.000 Fachleuten. Resultat ist ein dynamischer Wissenstransfer in den Bereichen Digitalisierung, Energie & Bau, Gesundheit, Material & Produktion, Mobilität, sowie Sicherheit, aber auch Kultur- und Kreativwirtschaft.

Außerdem begleitet die Bayern Innovativ GmbH insbesondere kleine und mittelständische Unternehmen bei Innovationsvorhaben. Sie bietet modernes Technologie- und Innovationsmanagement und unterstützt bei Patentthemen sowie Förderprogrammen. Arbeitskreise, Kongresse und Workshops sowie Gemeinschaftsstände auf nationalen und internationalen Leitmessen runden das Angebot ab.

1995 als neutrale Einrichtung des Freistaats Bayern gegründet, ist Bayern Innovativ heute mit mehr als 300 Mitarbeitenden an den Standorten Nürnberg, Augsburg und München aktiv.

<https://www.bayern-innovativ.de/>

Weitere Presseinformationen finden Sie [hier](#).

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Katrin Streitberger

Tel: + 49 911-20671-153

Mail: streitberger@bayern-innovativ.de